

Élections législatives 2024 : Une victoire porteuse d'espoir pour notre territoire !

C'est avec une immense gratitude et une profonde joie que nous annonçons notre victoire aux élections législatives sur la neuvième circonscription de l'Essonne avec plus de **62%** des voix. Cette victoire, qui reflète l'unité et la détermination de nos électrices, électeurs, militant·e·s et citoyen·ne·s marque un tournant crucial pour notre circonscription et notre pays.

Le soir du 09 juin dernier, nous avons été nombreuses et nombreux à être sonné·e·s par l'annonce de la dissolution de l'Assemblée Nationale par Emmanuel Macron. Mais, au-delà du choc, les différentes forces progressistes de nos circonscriptions ont su créer une force commune d'espoir pour notre Démocratie et pour la vie de nos concitoyen·ne·s. Une force qui dépasse les structures traditionnelles et qui a su mobiliser toutes générations confondues, nous permettant ainsi de rêver à nouveau.

Au second tour ce dimanche, le Nouveau Front Populaire porté par sa candidate, Julie OZENNE, a recueilli **62%** des voix contre **38%** pour le candidat du Rassemblement National. Ces résultats soulignent l'importance de notre combat contre le nationalisme et ses idées nauséabondes. Empreinte de racisme, de sexism, d'antisémitisme, de LGBTI-phobie (...) d'accéder au pouvoir un jour ou l'autre.

Nous sommes conscient·e·s que cette victoire n'est qu'un début et que des défis majeurs nous attendent. Notre société traverse une période trouble où les Nationalistes menacent de fragiliser notre Démocratie et de détruire notre cohésion sociale. Nous devons rester vigilant·e·s et mobilisé·e·s pour protéger les valeurs démocratiques qui nous sont chères.

Le système économique actuel a montré ses limites en contribuant à l'appauprissement d'une part importante de nos concitoyen·ne·s. Avec le dérèglement climatique, nous entrons dans une nouvelle ère qui exige un changement radical, en abandonnant les anciennes voies pour en explorer de nouvelles.

Pour cela, je m'attèlerai à porter et défendre le programme de rupture du Nouveau Front Populaire dès lundi. Ce processus nécessitera une synergie entre toutes les actrices et tous les acteurs de la société, y compris celles et ceux qui ne sont pas encore convaincu·es ou qui ne comprennent pas pleinement les enjeux.

Nous devons intensifier nos efforts de pédagogie et de sensibilisation, réinvestir nos quartiers et recréer des espaces publics propices aux débats politiques. La participation citoyenne et l'engagement militant seront cruciaux pour construire une société plus juste et durable.

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes celles et tous ceux qui ont contribué à cette victoire. Votre engagement et votre soutien inébranlable ont été essentiels pour atteindre ce résultat. La présence et l'unité de chacun.e d'entre vous lors de cette campagne ont été une source de motivation et de bonheur partagés.